



SESIÓN DE AMIGUITOS MISIONEROS, ENERO 2025

CONOZCA LOS MISIONEROS: David Gaskins

ÁREA DE MISIONES: Provo, Utah

ÁREA DE CONCEPTO CRISTIANO: Dios

ESCRITORAS: Bethany Davenport y Celeste Albaugh

CONOZCA A LOS MISIONEROS

David Gaskins es misionero en Provo, Utah. Él y su esposa, Sara, se mudaron a Utah desde Colorado donde ministraron a estudiantes universitarios. Se mudaron a Provo para que David pudiera plantar una nueva iglesia. La Iglesia Mosaic abrió sus puertas en octubre de 2020. El Sr. Gaskins ha sido pastor allí desde entonces.

La mayoría de las personas en Provo pertenecen a la fe de la religión los Santos de los últimos días y tienen creencias sobre Jesús diferentes a los seguidores cristianos de Cristo. David, Sara y la gente de la Iglesia Mosaic creen que Jesús es el Hijo de Dios y siguen lo que Dios los ha llamado a hacer. Le cuentan a la gente de Provo que Jesús los ama y les ayudan a lidiar con las dificultades de sus propias vidas.

Los Gaskins tienen tres hijos pequeños: Peter, Téó y Penny. Les encanta asistir a la Iglesia Mosaic. A la familia Gaskins le encanta estar en Provo y ora para poder vivir allí por mucho tiempo.

Peticiones de oración

1. Ore porque la familia Gaskins pueda cuidarse unos a otros y cuidar de la Iglesia Mosaic.
2. Ore porque más personas en Provo elijan amar a Jesús y luego les hablen a sus familiares y amigos acerca de Jesús.
3. Ore porque más personas puedan mudarse a Utah para contarles acerca de Jesús.
4. Ore porque el equipo de la Iglesia Mosaic guíe a la gente con la sabiduría de Dios, no con la suya propia.
5. Ore porque las necesidades de la familia Gaskins sean satisfechas y puedan vivir en Provo por mucho tiempo.

ACTIVIDADES

Resultados esperados

Los preescolares escucharán que David Gaskins fundó una iglesia en Utah. Enfocándose en el concepto de **Dios**, los preescolares aprenderán que Dios creó el mundo y todo lo que hay en él.

ARTE—Imágenes de nieve

Materiales: pintura al temple blanca, platos de papel, delantales, bolas de algodón, papel oscuro, Biblia.

Antes de la sesión, agregue pintura blanca a los platos de papel.

Ayude a los preescolares a ponerse delantales. Indíquelos que hagan dibujos de nieve empapando bolas de algodón en pintura y presionándolas sobre papel oscuro. Diga: *David Gaskins fundó la Iglesia Mosaic en Provo, Utah, un lugar con inviernos nevados. ¡Dios envía la nieve! Él creó el mundo y todo lo que hay en él.*

Abra la Biblia y lea: Dios hizo el invierno (vea Salmo 74:17) y Dios envía la nieve (vea Salmo 147:16).

BLOQUES: conducir en la nieve

Materiales: toallas blancas o fieltro, carros y camiones de juguete.

Indique a los preescolares que extiendan las toallas blancas (o fieltro) en el suelo y simular que es nieve. Permítalos conducir coches y camiones de juguete sobre el suelo nevado. Diga: *David Gaskins fundó una iglesia en la nevada Provo para que la gente pueda aprender acerca de Jesús.*

LIBROS—Hablando de Dios

Materiales: *Tell Me About God / Dime sobre Dios*,* E188109, 1,99 dólares; micrófono de juguete; Biblia

Lea *Háblame de Dios*. Permita que los preescolares usen el micrófono y se cuenten unos a otros las cosas que aprendieron sobre Dios en el libro. Abra la Biblia y lea: Dios nos ama (vea 1 Juan 4:10). Comparta que el Sr. Gaskins usa la Biblia para enseñar a la gente en Provo acerca de Dios y cuánto nos ama.

LA VIDA EN EL HOGAR—Visita y cuenta

Materiales: ropa de invierno, comida de juguete y platos.

Invite a los preescolares a vestirse con ropa de invierno y fingir que van a conocer gente. Permítalos compartir una comida imaginaria y fingir ser el Sr. Gaskins contándole a la gente acerca de Dios y Jesús. Diga: *La gente en Provo se viste abrigadamente en invierno. El Sr. Gaskins se reúne con la gente y los invita a la Iglesia Mosaic para que puedan aprender sobre Dios y Jesús.*

MÚSICA Y MOVIMIENTO—Juego de bolas de nieve

Materiales: cesto para la ropa sucia, pompones blancos grandes.

Utilice una canasta y pompones blancos grandes para que los preescolares puedan turnarse para lanzar bolas de nieve a la canasta. Diga: *¡Dios creó el mundo y todo lo que hay en él, como la nieve!*

NATURALEZA: ¿fría o cálida?

Materiales: botella de agua fría, bolsa de hielo, calentador de manos, almohadilla térmica, cubitos de hielo

Deje que los preescolares toquen y comparen a una botella de agua fría, bolsa de hielo, calentador de manos, almohadilla térmica (a temperatura baja) y cubitos de hielo. Diga: *El Sr. Gaskins plantó una iglesia en el frío y nevado Provo.*

Precaución: Supervise cuidadosamente.

ROMPECABEZAS Y MANIPULATIVOS—Tiempo de rompecabezas

Materiales: rompecabezas sobre personas y el invierno, cartulina blanca.

Antes de la sesión, Coloque rompecabezas en el suelo. Cubra cada uno con un trozo de cartulina blanca. Invite a los preescolares a elegir un rompecabezas, descubrirlo y resolverlo debajo de la cubierta. Cuando terminen, déjeles recuperar el rompecabezas antes de pasar al siguiente. Comparta que David Gaskins ayudó a iniciar la Iglesia Mosaic. Diga: *Muchas familias van a la Iglesia Mosaic para aprender sobre Dios y Jesús.*

Ore por el Sr. Gaskins mientras le habla a la gente acerca de Jesús.

TIEMPO DE GRUPO

Materiales: paquete de semillas, bloques

Consejo para el tiempo en grupo:

Ayude a los preescolares a comprender la historia explicándoles las palabras que quizás no conozcan.

Introducción

Muestra una semilla. Pregunte a los preescolares qué significa plantar una semilla y cómo hacerla crecer. Diga: *A veces, los misioneros plantan iglesias, pero plantar una iglesia no significa que plantan una semilla. Significa que comienzan una nueva iglesia y trabajan duro para ayudarla a crecer con más familias. Escuchemos una historia sobre un misionero que plantó una nueva iglesia en Provo, Utah.*

Contar la historia

Desayuno con Cole

“¡Gracias por conocerme hoy!” Cole le dijo al Sr. Gaskins mientras entraban al restaurante.

“¡Gracias!” Respondió el señor Gaskins. “Espero poder conocerte mejor”.

Cole había estado visitando la Iglesia Mosaic, la iglesia que el Sr. Gaskins ayudó a iniciar unos años antes.

Después de pedir el desayuno, Cole dijo: “Entonces, cuéntame cómo terminaste iniciando una iglesia aquí en Provo, Utah”.

“Bueno”, dijo el Sr. Gaskins, “mi esposa y yo nos mudamos aquí desde Colorado para ser misioneros que trabajan con estudiantes universitarios, pero poco después de mudarnos, nos invitaron a Provo para que yo pudiera ayudar a iniciar la Iglesia Mosaico”.

“¡Guau!” Dijo Cole. “¡Qué genial!”

“Fue muy emocionante para nosotros”, respondió el Sr. Gaskins. “La Iglesia Mosaico es un lugar tan especial. Estamos agradecidos que Dios nos trajo aquí”.

“¡Yo también!” Cole respondió. “Estoy disfrutando mucho de la Iglesia Mosaico”.

Deténgase aquí para los niños de tres y cuatro años

Pregunte: *¿Por qué el señor Gaskins desayunó con Cole? ¿Por qué cree que el Sr. Gaskins piensa que la Iglesia Mosaic es especial? (Vaya a Tiempo de oración a continuación).*

Continúe para los niños en el jardín de infantes

Mientras Cole y el Sr. Gaskins disfrutaban del desayuno, Cole hizo más preguntas sobre la iglesia Mosaic.

“¿Qué hace que la iglesia Mosaica sea tan especial?” —Preguntó Cole.

“Creo que es la gente”, respondió Gaskins. “Todos en Mosaic son muy jóvenes y están emocionados de aprender más sobre Jesús y contarles a otros sobre Jesús”.

"Cada vez que lo visito, veo ese entusiasmo", respondió Cole. "¡Por eso sigo regresando!"

"¡Me alegro de que sea obvio!" dijo el señor Gaskins. "Queremos que todos estén tan entusiasmados con Jesús como nosotros".

"Me encanta aprender más sobre Jesús. Estoy agradecido de haber encontrado Mosaic Church", dijo Cole. "Muchas gracias por pasar tiempo conmigo esta mañana".

Pregunte: *¿Qué es lo que entusiasma a la gente de la iglesia Mosaic? ¿Por qué Cole sigue volviendo a la iglesia Mosaic?*

TIEMPO DE ORACIÓN

Diga: *Cole está agradecido de haber encontrado la Iglesia Mosaic. Oremos para que muchas otras personas en Provo, Utah, formen parte de la Iglesia Mosaic.*

ACTIVIDAD DE CLAUSURA

Diga: *La iglesia Mosaic está en el centro de Provo. La iglesia se reúne en un edificio de oficinas, no en un edificio que parece una iglesia. ¡Las iglesias se reúnen en muchos tipos diferentes de edificios! El Sr. Gaskins está agradecido por el espacio de su iglesia.*

Permita que los preescolares construyan una iglesia con bloques.

